



PIDE MANTENER VIGILANCIA EPIDEMIOLÓGICA

## OPS llama a no bajar la guardia ante pandemia

POR PATRICIA RODRÍGUEZ CALVA

prc@gimm.com.mx

La Organización Panamericana de la Salud (OPS) hizo un llamado a todos los países de América, a no bajar la guardia ante la pandemia de coronavirus.

Pidió incrementar la vacunación para evitar secuelas como covid de larga duración, el cual, ya padecen hasta 20% de las personas que se contagiaron.

También solicitó mantener los sistemas de vigilancia epidemiológica, porque aunque los contagios van a la baja, su detección también ha disminuido.

Desde Washington, en conferencia virtual de prensa, Jarbas Barbosa, director de la OPS, añadió que en el último año la incidencia de coronavirus en la región se redujo hasta 30 veces, no obstante, en el último mes, se registraron 1.5 millones de nuevos casos y 7 mil muertes.

Además, dijo, que aunque se espera una estabilización del virus SARS-CoV-2, se debe estar alerta del surgimiento de nuevas variantes.

“Si bien, no estamos fuera de peligro, nos encontramos en una situación mucho mejor. Hoy la incidencia de covid-19 es entre 20 y 30 veces inferior a la de hace un año”, indicó.

Al hacer un balance de los tres años de la pandemia, Jarbas Barbosa, informó que con 71%, las Américas es la segunda zona con la mayor vacunación a nivel mundial.

“No se trata de una hazaña menor, las Américas

es ahora la región con el segundo nivel más alto de cobertura de vacunación en el mundo, con 71%, pero aún sigue entre nosotros el virus y tiene que asentarse”, señaló.

### EL DATO

#### Hay virus sincial

El virus que ocasiona síntomas similares a una gripe y afecta en mayor medida a niños y adultos mayores presenta mayor circulación que antes de pandemia.

Informó que con 190 millones de contagios, la región de las Américas concentró 25% de todos los casos en el mundo y 43% del total de muertes, con más de 2.9 millones.

### MÉXICO A LA BAJA

Sylvain Aldighieri, gerente de incidente para covid-19 de la OPS, señaló que en la última semana México presentó una reducción de contagios de 4.7 por ciento.

“En México en esta última semana se observó una disminución de casos nuevos, en comparación con la semana previa. Se observó una disminución de defunciones, en contraste con la última semana (...) se reportaron 19 mil 636 casos nuevos”.

Actualmente, dijo, el virus sincial respiratorio (VSR), — que ocasiona síntomas similares a una gripe y afecta en mayor medida a niños y adultos mayores — presenta mayor circulación, a la que tenía antes de la pandemia.